



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 17. September 2013

P131404

Änderung der Steuerordnung der Christkatholischen Kirche Basel-Stadt

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Christkatholische Kirche Basel-Stadt.

Begründung

Die Christkatholische Kirche Basel-Stadt hat entschieden, bei der Steuererhebung in Zukunft auf das Programm NEST zurückzugreifen, das die anderen drei Landeskirchen bereits nutzen, und die Veranlagung durch die Evangelisch-reformierte Kirche vornehmen zu lassen. Aus diesem Grund soll die Steuerordnung der Christkatholischen Kirche angepasst werden. Gemäss § 4 Abs. 2 Kirchengesetz Basel-Stadt sind die kirchlichen Steuerordnungen und ihre Änderungen dem Regierungsrat zur Genehmigung zu unterbreiten. Der Regierungsrat hat die Änderungen geprüft und ist zum Schluss gekommen, dass sie genehmigt werden können.

